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Compte rendu de l’Assemblée Générale Fêtes et Loisirs de Richeville 
 

 

 

 
L’association Fêtes et Loisirs de Richeville a tenu son Assemblée Générale ce vendredi 14 mars 2025 à 19h. 

 
             ORDRE DU JOUR : 
 

   Rapport moral et d’activités 2024 
                        Bilan financier 2024 et budget prévisionnel 2025  

   Calendrier des manifestations 2025 
   Questions diverses 
 

Etaient présents : Béatrice et Maxime Lafolie, Marie Deschamps, Bernard Delacour, Elisabeth Perrichon, Agnès 
Benjamin, Héléna Salingue, Claire et Roland Dubos, Adeline Butez. 
 
Absents excusés : Cathy Guillemot, Arnaud Reglain 
 
 
La séance s’est ouverte à 19h.  
 
Le président Maxime Lafolie a rappelé le rôle de l’association dans la vie du village et a remercié les participants 
de leur présence. 
Après lecture des bilans, financier, moral et du rapport d’activités, ceux -ci ont été mis au vote et approuvés à 
l’unanimité. 
 
Le programme de reprise d’activités a déjà commencé avec les activités Mardi-Gras, un petit atelier créatif et 
de préparation de crêpes qui ont été dégustées sur place ; viendront ensuite la chasse aux œufs, le concours de 
pétanque, la Fête des Voisins, la Foire à Tout, un après-midi Bowling, les activités Halloween et pour conclure 
l’Arbre de Noel de la commune.   
Un programme 2025 à peu près équivalent à celui de l’année 2024 qui encore une fois sollicitera notre équipe 
de bénévoles qui peine à recruter ! l’organisation et le déroulement des manifestations impliquant toujours les 
mêmes personnes. Nous répétons ces mêmes sollicitations tous les ans sans succès…le bénévolat n’attire pas 
les Richevillais. Malgré tout l’association continue à animer le village, cependant ses membres aimeraient se 
sentir plus soutenus par la population ne serait-ce que par la présence des habitants à l’assemblée générale …. 
  
Le bilan financier est sain. 
Les manifestations ont toutes été bénéficiaires. 
Les ateliers enfants sont gratuits et pour chaque animation nous faisons quelques achats de matériel. Comme 
chaque année, la subvention de la mairie nous permet de couvrir l’organisation de l’Arbre de Noel (achats des 
jouets et spectacle), la salle du Balto étant mise à notre disposition gratuitement par M et Mme Hamimi. 
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Le calendrier des manifestations 2025 a été établi comme suit : 
 
 
       1. Samedi 15 février / Activités Mardi-Gras 
  
       2. Samedi 19 avril / Chasse aux œufs de Pâques 

  
       3. Dimanche 25 mai / Concours de Pétanque 
  
       4. Dimanche 15 juin / Fêtes des Voisins et après midi pétanque 
  
       5. Dimanche 6 juillet / Foire à Tout 
  
       6. Dimanche  octobre ?? / Après-midi bowling 
  
       7. Samedi 25 Octobre /Activités enfants Halloween 

  

       8. Samedi 13 ou 20 décembre / Arbre de Noël 

  

       9.  Décembre ? Activités enfants / Ateliers de Noël 

  

 Après ce tour d’horizon, les questions diverses ont été abordées : 

 
Claire a lu un mail transmis par Arnaud Reglain portant sur une demande d’installation de modules VTT, 
balançoire et paniers de basket sur le terrain de Flumesnil afin d’offrir aux enfants du village un choix de jeux 
plus conséquent. Le sujet a été entendu et débattu. Ces réalisations sont plutôt du ressort de la mairie car un 
cahier des charges doit être respecté, les jeux devant répondre aux normes en vigueur mais l’association 
pourrait être partenaire. La mairie va se renseigner sur le coût d’un tel projet. 
 
Bernard a émis une remarque sur le fait que des tables ont été prêtées au restaurant le Balto et non louées 
comme c’est le cas habituellement. Roland et Maxime ont considéré que dans la mesure ou les Hamimi nous 
prête leur salle pour organiser notre arbre de Noel, nous pouvions faire ce geste. 
 
Avant de conclure cette séance, nous avons à nouveau évoqué l’avenir de l’association avec le renouvellement 
du bureau qui se tiendra en 2026, cette année 2026 qui sera également celle du départ de notre président 
actuel Maxime et de Béatrice qui occupe les fonctions de secrétaire adjointe. 
 
La séance a été levée à 20h15 et avant de se quitter, les membres présents ont pu partager une galette des rois 
accompagnée d’un verre de cidre. 
 
 
 
 
 Le président : Maxime Lafolie 


